
Pour terminer la saison 10, et ‘cé lébrer‘ les 10 ans du CSSD un challenge connecté
est proposé , incluant marche/course, vé lo ou natation 
+ une option en validation sur titres.

L’objectif : (2 options)

Option I     : challenge connecté  

10 sorties dans le mois, avec minimum de 5km ‘marchés ou courus’ par sortie, 10km en vé lo, et
100m en natation (cumulable à  200/jour), soit 1000m sur le mois. (Il est possible de panacher
les activités).
Il s’agit bien de faire 10 sorties, et non pas, par exemple de faire un 50km marche en 1 jour et
terminer le challenge ! . Preuve d’activité  par trace GPS.
(preuve natation par attestation MNS, modèle pour justification en piscine : Justificatif piscine

A la clé, une médaille, offerte aux adhérents à jour.

Option II     : Validation sur titres   

En parallè le, cette médaille anniversaire pourra ê tre dé livrée sur présentation de 10 titres ou
qualifications  obtenues  exclusivement  avec  le  CSSD,  sur  tous  les  diplô mes  que  nous  avons
proposé  depuis le 1 juin 2013 jusqu’à  ce jour. (Cf annexe)
(Un  brevet  obtenu  plusieurs  années  ne  compte  qu’Un,   Idem pour  le  tir,  un  seul  diplôme  cité
validable, même si obtenu au pistolet et au fusil)

Nota : Les fichiers justificatifs (copies de diplomes uniquement) devront ê tre transmis sous un
seul document PDF, regroupant les 10 titres obtenus, à  contact@cssd.fr

La médaille des 10 ans ci-dessous     :  

INSCRIPTION/REGISTE  R  
(date limite des inscriptions :  7 août 2023)

https://forms.gle/HxWJFATpKdN5sLBc6
https://drive.google.com/file/d/17jsKXG_rTvOsXMb7er6uSovQbR3gNU4P/view?usp=sharing


ANNEXE

ENGLISH LANGUAGE BELOW



10th CSSD ANNIVERSARY
To end season 10, and ‘celebrate’ the 10th anniversary of the CSSD,
a connected challenge is offered, including walking/running, cycling
or swimming
+ a special option in validation on titles.

The objective: (2 options)

Option I: Connected Challenge

10 outings in the month, with a minimum of 5km 'walked or run' per outing, 10km by
bike, and 100m in swimming (cumulative to 200/day), i.e. 1000m over the month. (It
is possible to mix the activities).  Proof by GPS track.

It's about doing 10 outings, not, for example, doing a 50km walk in 1 day and 
completing the challenge!

(swimming proof by Lifeguard certificate, model for pool justification: Justificatif piscine

An optional medal is offered to up-to-date members.

Option II: Validation on titles

At the same time, this anniversary medal can be issued on presentation of 10 
titles or qualifications obtained exclusively with the CSSD, on all the diplomas 
that we have offered since June 1, 2013 to date. (See appendix)
(A certificate obtained for several years counts only One, Ditto for shooting, 
only one valid diploma quoted, even if obtained with a pistol and a rifle)

Note: The supporting files (copies of diplomas only) must be sent in a single PDF 
document, grouping together the 10 titles obtained, to contact@cssd.fr

The ‘10 year medal’ :

https://drive.google.com/file/d/17jsKXG_rTvOsXMb7er6uSovQbR3gNU4P/view?usp=sharing


INSCRIPTION/REGISTE  R  

Registration deadline : August 07, 2023

CSSD - 30/07/2023

https://forms.gle/HxWJFATpKdN5sLBc6

